

目指す児童像
たくましい子
考える子
働く子
思いやりのある子

桜

学校だより 第8号

令和5年11月28日

宇都宮市立桜小学



寒さ本番、「小雪」となりました

爽やかな秋が過ぎ、寒さ厳しい季節となりました。インフルエンザ流行の状況も見られ、学校では感染予防対策を子どもたちに呼びかけています。とはいえ、子どもは風の子。休み時間に校庭から聞こえてくる元気な声に、パワーをもらっています。早いもので、師走の足音が聞こえてきました。引き続き、子どもたちの学校生活が充実したものとなるように力を尽くしてまいります。

運動会、大変お世話になりました

11月11日（土）、秋空の晴天の下、「運動会」を開催しました。今年度は参観人数に制限はなく、土曜日午前中の開催としました。3週間という準備期間で、子どもたちは「真面目な自分」「一生懸命な自分」を出しながら、精一杯、練習・準備に取り組んできました。6年生にとっては小学校生活最後の運動会、「今年の運動会は自分たちの運動会、自分達の手で最高の運動会を創ろう！」との気概が感じられました。今年度のスローガンは「いざ行こう！ 全力疾走勝利へと」です。「開会式」でこんな話をしました。



赤も白も頑張りました！

校長先生、これまでの運動会準備・取組の中で、とてもうれしいことがありまし。それは、代表委員会を中心に、アイデアをつのり、新たな活動を創り出してくれたことです。「カウントダウンカレンダーの制作・掲示」「運動会キャラクターの募集 そして掲示」、みんなのアイデアから生まれた手作りの活動が、運動会に向けた雰囲気盛り上げ、桜っ子の心を一つにしている、そんな様子をととてもうれしく思い見ていました。さあ、元気・本気120%で、最高の運動会となるように頑張りましょう!!

閉会式での、一人一人の達成感に満ちた表情がとても印象的でした。「仲間と力を合わせれば、素晴らしいものを創り出すことができる」ということを子どもたちの姿から改めて感じました。そしてもう一つ、5・6年生の係活動に取り組むきびきびとした姿に感心しました。子どもたちは桜小の伝統をつなぐとともに、新たな文化を創ってくれました。これからの学校生活でも、力を発揮してくれるものと期待しています。

1・2年表現「ダンスホール」 ノリノリでした



ファイト!!
白組

3・4年表現「新時代」 キレッキレでした



ファイト!!
赤組

5・6年表現「SHOW-TIME～さくらSORAN～」 すごい迫力，感動しました



選抜リレー・女子



選抜リレー・男子



ともに，白熱の走り・展開でした！



6年生，最高でした！

5年生・総合学習「ディスプレイ日光」

11月17日（金），5年生が「総合的な学習の時間」の学習で，世界遺産「日光二社一寺『日光東照宮，輪王寺，二荒山神社』」に行ってきました。あいにく雨の中での校外学習となりましたが，班ごとに追究テーマをもって，栃木県が誇る「世界遺産」を調査することができました。雨の中の紅葉，歴史的建造物も風情があり，秋の日光を満喫することができました。本学習で追究・調査したことは，この後タブレットを活用して，スライド等にまとめ，発表会を行う予定です。



4年生が「スケート教室」に行ってきました

11月17日（金），4年生がスケート教室に行ってきました。この教室は毎年，宇都宮市が4年生を対象に行っている行事で，子どもたちにウィンタースポーツに親しんでもらうことがねらいです。初めてスケートをするという子も多く，慣れない氷上の感触に悪戦苦闘している様子でした。それでも，スケートセンターの先生の丁寧な指導のもと，徐々に滑れるようになり，2時間の教室の最後のころには，多くの子が見違えるように，すいすいと滑れるようになっていました。「もう終わりなの」「もっと滑りたい」との声も聞かれ，子どもたちの表情からは満足感と達成感が感じられました。

